

TÓNICO CAPILAR

Compuestos Activos

Quina: Estimula la microcirculación en el cuero cabelludo, favoreciendo el crecimiento y fortaleciendo el folículo piloso para reducir la caída.

Cola de Caballo: Rica en sílice mineral, refuerza la estructura del cabello, aportando grosor, resistencia y brillo natural.

Romero: Potente estimulante que reactiva el folículo, mejora el crecimiento y aporta propiedades antioxidantes que retrasan el envejecimiento capilar.

Sauce: Ácido salicílico natural, ayuda a exfoliar suavemente, controlar la caspa y mantener el cuero cabelludo limpio y saludable.

Pulpa de Coco: Conocido por sus propiedades hidratantes y acondicionadoras, el aceite de coco ayuda a suavizar y fortalecer el cabello, además de proporcionar brillo.

Mango: Rico en vitaminas A y E, y antioxidantes, el aceite de mango nutre el cabello, repara y revitaliza la fibra capilar, aportando hidratación y suavidad.

Banano: Nutre profundamente gracias a su alto contenido de potasio y vitaminas, fortaleciendo la fibra capilar y mejorando su elasticidad.

Tomate: Rico en antioxidantes y licopeno, protege la fibra capilar del daño oxidativo y ayuda a mantener el color natural.

Almendra: Su aceite aporta ácidos grasos esenciales que suavizan, nutren y sellan la cutícula capilar, evitando la pérdida de humedad.

Papaya: Contiene enzimas y vitaminas que suavizan, eliminan residuos y aportan brillo, favoreciendo un cabello más manejable.

Lúcuma: Rica en beta-carotenos y minerales, estimula la regeneración y fortalece la fibra capilar desde la raíz.

Frambuesa (Raspberry): Potente antioxidante que protege contra el daño ambiental y promueve un cabello más fuerte y brillante.

Manzana: Sus ácidos naturales suavizan y alisan la cutícula, aportando brillo y ligereza a la fibra capilar.

Fresa: Aporta vitamina C y antioxidantes que fortalecen, revitalizan y ayudan a mantener un aspecto saludable en el cabello.

Presentación



FICHA TÉCNICA

Frasco
Contenido
300 g
Registro Invima
¿Para qué sirve?
<p>Este tónico capilar está diseñado para estimular el crecimiento saludable del cabello desde la raíz, fortaleciendo el folículo y mejorando la circulación en el cuero cabelludo para que el cabello crezca más fuerte, grueso y resistente.</p> <p>Su fórmula con quina, cola de caballo, romero y sauce actúa de forma sinérgica para activar la microcirculación, nutrir profundamente y mantener el cuero cabelludo libre de impurezas y caspa, creando un entorno óptimo para el crecimiento.</p> <p>Ayuda a acelerar el crecimiento, prevenir la caída y fortalecer el cabello desde la raíz, logrando una melena más densa, sana y con brillo natural.</p>
Beneficios
<ul style="list-style-type: none">● Estimula un crecimiento rápido y saludable gracias a la acción conjunta de la quina, el romero y la cola de caballo, que reactivan los folículos capilares desde la raíz.● Fortalece y engrosa la fibra capilar, reduciendo la caída y mejorando la resistencia del cabello frente a quiebre y daño.● Activa la microcirculación del cuero cabelludo, llevando más oxígeno y nutrientes a los folículos para potenciar su rendimiento.● Purifica, equilibra y revitaliza el cuero cabelludo, controlando el exceso de grasa, la caspa y las impurezas para un entorno óptimo de crecimiento.● Aporta brillo, suavidad y vitalidad natural, dejando el cabello más manejable, sedoso y con un aspecto visiblemente más saludable.
Modo de uso
Aplicar en el cabello húmedo, la cantidad deseada del producto. Durante 3 a 4 minutos masajear suavemente con la yema de los dedos, en círculos y haciendo una leve presión en los folículos pilosos, hasta obtener una generosa espuma. Enjuagar con abundante agua. Repetir si es necesario, para mejores resultados utilizar la mascarilla nutrición 3 en 1 de Selvaura.

Precauciones

Sólo para uso externo. Evite usar en pieles alérgicas, con heridas, irritación o quemaduras de sol. Conservar en un lugar fresco, seco y protegido de la luz solar. Mantener fuera del alcance de los niños y las mascotas. En caso de contacto con los ojos, enjuague con abundante agua. Si observa alguna reacción desfavorable, suspenda su uso y consulte con su médico.

Contraindicaciones

Hipersensibilidad a los componentes

¿Quién lo puede usar?

Este tónico capilar puede ser usado por **hombres y mujeres de todas las edades** que deseen estimular el crecimiento del cabello, fortalecerlo y prevenir la caída.

Es ideal para personas con **cabello debilitado, fino, con tendencia a la caída**, o que estén en procesos de recuperación capilar después de estrés, cambios hormonales, coloraciones o uso frecuente de calor.

También es apto para **todo tipo de cabello** —liso, ondulado, rizado o afro— y puede usarse incluso en cueros cabelludos grasos o sensibles, gracias a su fórmula equilibrante y natural.

Preguntas frecuentes

1. ¿Cada cuánto debo usar el tónico?

Se recomienda aplicar de una o tres veces al día sobre el cuero cabelludo limpio o seco. No necesita enjuague, lo que facilita su uso en cualquier momento del día. Recomendado usarlo en la noche y dejarlo aplicado.

2. ¿Cuánto tiempo tarda en verse el resultado?

Los resultados varían según cada persona, pero generalmente se notan en 4 a 8 semanas de uso diario, 2 veces al día, con cabello más fuerte, menos caída y crecimiento más visible.

3. ¿Puedo usarlo si tengo el cabello teñido o con tratamientos químicos?

Sí, su fórmula es suave y libre de ingredientes agresivos, por lo que es compatible con cabello teñido, decolorado o tratado con keratina, sin afectar el color ni los tratamientos.

4. ¿Es solo para personas con caída de cabello?

No, también es ideal para quienes desean acelerar el crecimiento, mejorar el grosor y aumentar la vitalidad del cabello, incluso sin problemas de caída.

5. ¿Debo enjuagarlo después de aplicarlo?

No, está diseñado para quedar en el cuero cabelludo y actuar durante horas, potenciando su eficacia y estimulando el folículo de forma continua.

6. ¿Lo pueden usar hombres y mujeres?

Sí, su fórmula es unisex y efectiva para todo tipo de cabello.

7. ¿Produce grasa o resequedad?

No, su fórmula ligera y equilibrada no engrasa ni reseca, y se absorbe rápidamente sin dejar residuos.

8. ¿Puedo usarlo junto con otros productos de Selvaura para el cabello?

Sí, es totalmente compatible con shampoo nutrición, shampoo reparación, mascarilla nutrición 3 en 1 y mascarilla reparación 3 en 1 de la marca Selvaura.

Mecanismo de acción

El tónico capilar actúa directamente sobre el cuero cabelludo, gracias a la combinación de extractos vegetales de **quina, romero, cola de caballo y sauce**, que estimulan la microcirculación sanguínea y mejoran el aporte de nutrientes esenciales a los folículos pilosos. Este aumento del flujo sanguíneo fortalece la raíz, prolonga la fase de crecimiento del cabello (anágena) y reduce la caída prematura. Paralelamente, sus activos antioxidantes protegen las fibras capilares del daño ambiental y el estrés oxidativo, ayudando a conservar un cabello más fuerte y saludable desde la raíz.

Además, la presencia del Complejo prebiótico favorece el equilibrio de la microbiota del cuero cabelludo, lo que mantiene un entorno limpio y saludable para el crecimiento capilar. Los minerales y sílice de la cola de caballo fortifican la fibra, mientras que los compuestos queratolíticos suaves del sauce ayudan a exfoliar delicadamente, eliminando células muertas y favoreciendo la oxigenación del folículo. De esta manera, el tónico no solo impulsa el crecimiento, sino que también optimiza las condiciones para que el cabello nuevo crezca más grueso, resistente y lleno de vitalidad.